presentar la dimisión, declinando sus atribuciones.

Toman parte en esta discusión los señores Estech, Bassols, Sambola y Piferrer, acordándose no itemar ninguna iniciativa para celebrar fiestas y secundar las que se intenten celebrar por iniciativa particular del comercio.

El señor Sambola da cuenta de una multa impuesta á un vecino de la calle de la Montaña por haber practicado obras sin tener el correspondiente permiso.

El señor Piferrer formula varios ruegos interesando el arreglo de la rampa que conduce á la palanca de Vila y á la construcción de urinarios.

A propuesta del señor Ciurana se acuer da colocar bancos en los paseos y jardines de la Dehesa.

Tomado este acuerdo y no habiendo mas asunto de que tratar levantóse la sesión.

NOTICIAS

Ha sido detenido en Salt, Alejo Rigau Vilar, autor de un hurto de varios instrumentos de trabajos, valuados en 40 pesotas.

La orquesta «Orfeón Cassanense» de Cassá de la Selva, nos ha enviado un elegante carnet, con el que ofrece sus servicios al público. Para complacerá este han enriquecido su repertorio con piezas de concierto de los más reputados compositores y concertado para la campaña de este año al concertista de cornetín don Fidel Gonzalez, y al concertista de violín don Joaquin Vidal.

Los precios que han de servir para la valoración del suministro hecho por los pueblos de esta provincia durante el mes de abril á las tropas del Ejército y Guardia civil, son los siguientes:

Ración de pan de 0'70 kilogramos. 0'26
Ración de cebada de 6'9375 litros. 0'83
Ración de cebada de paja de 6 kgs. 0'46
Kilogramo de leña. . . . 0'04
Kilogramo de carbón. . . . 0'12
Litro de aceite. 1'06
Litro de petróleo. 0'81

Se halla vacante la plaza de secretario del Ayuntamiento de Bellcaire.

Ha sido nombrado auxiliar subalterno para la recaudación del impuesto de cédulas personales de esta capital don Mariano Jofre Ribas.

El Boletin Oficial correspondiente al lía de ayer, publica la real orden declarando de utilidad pública las aguas de «Nuestra Señora de los Angeles» en Madremaña, pero sin autorizar su apertura hasta tanto no esté construido el Establecimiento.

Se ha desistido de celebrar fiestas durante las llamadas ferias de mayo.

El acuerdo adoptado ayer por la corporación municipal, gracias á la actitud del «Fomento» y la apatía de nuestros comerciantes han terminado con las férias de mayo.

Para otra ocasión será.

En lugar de la junta superior de prisiones se ha creado el consejo penitenciario, como cuerpo consultivo en asuntos de administración, régimen y reforma penitenciaria.

Han sido nombrado consejeros don Francisco Silvela, D. Raimundo Fernández Villaverde, marqués de la Vega de Armijo, don Eugenio Montero Rios, D. Segismundo Moret, conde de Tejada de Valdosera, don Eduardo Martinez del Campo, don José Canalejas y Mendez, D. Trinitario Ruiz Capdepón, don Eduardo Dato, marqués del Vadillo, D. Javier Ugarte, D. Gumersindo Azcárate, don Rafael Maria de Labra, don José Maria Manresa, D. Juan Catalina Garcia, D. Francisco Lastres, don Fermin Calbetón, don José Valdés Rubio, don Rafael Salillas, don Federico Olariz, don José Uriote y don Manuel Tolosa Latour.

En la información que está llevando à cabo el Instituto de Reformas sociales para la redacción del Reglamento referente à la implantación del descanso dominical,

se han presentado hasta ahora 132 memorias.

Ha tomado posesión de su cargo de oficial 1.º de la Secretaria del Instituto gene ral y técnico don Eduardo Carqué de la Parra, ex-redactor de El Globo de Madrid y de La Derecha de Zaragoza, colaborador de Heraldo de Aragon y director que fué de El uirGigay de Zaragoza.

Ayer, en nuestra Audiencia provincial, el esclarecido jurisconsulto, diputado á Cortes por, La Bisbal, don José Maria Vallés y Ribot, pronunció una brillante oración forense en defensa de los obreros albañiles Joaquin Roig y otros, procesados por supuestas coacciones y lesiones inferidas á uno de sus compañeros que dicen, se negó á secundar una huelga en Palamós.

El tribunal de derecho dió la causa por vista. La sentencia no se hará pública hasta transcurrir el plazo reglamentario.

Se ha encargado de la dirección médica del establecimiento balneario de Caldas de Malavella (Vichy Catalan) el doctor don José Gelabert Caballeria.

Para los industriales corcho-taponeros, consideramos de interés la siguiente noticia, que recortamos de un colega:

«En San Petersburgo se inauguró en los comienzos del año corriente una gran fábrica de tapones de corcho, fundada por el Gobierno para atender á las necesidades del monopolio en los diez y siete gobiernos rusos.

Se han pagado por el Gobierno unos cien mil francos por la adquisición de patentes para la elaboración de tapones.

La maquinaria ha sido construída en los talleres de la casa Krupp, habien lo costado «quinientos mil francos», próximamente.

Esta fábrica es una de las más grandes, ó acaso la mayor, que de su género existen en el mundo».

El próximo martes, dia 2 quedará abierto el pago á los preceptores de clases pasivas por la mensualidad de Abril en la for. ma siguiente:

Dia 2, Montepio civil, jubilados, cesantes y Renumeratorias.

Dia 3 y 4, Montepio militar.

Dia 5 y 6, Retirados.

Dia 7, Nóminas en general.

Esta mañana debe verse en Juicio oral en nuestra Audiencia la causa procedente del juzgado de Puigcerdá que por amenazas se sigue contra Antonio Carbonell y Tomás Franch.

Está encargado de la defensa el señor Vidal de Llobatera.

Mañana por la noche debe celebrar una velada en el Teatro Principal la sociedad «Círculo Artístico Gerundense».

Ayer por la tarde regresó á Barcelona el diputado á Cortes por La Bisbal D. José M.ª Vallés y Ribot.

El próximo lunes pasarán la revista de comisario los cuerpos de esta guarnición.

Se ha pedido á las comisiones liquidadoras noticia de las cantidades necesarias para satisfacer sus alcances al personal de los ejércitos coloniales.

Ha sido destinado al Regimiento Infantería de Asia el comandante D. Alejandro Feijóo Calleja.

La esposa de nuestro distinguido amigo el escribano de este juzgado D. Joaquín Argote, ha dado á luz con toda felicidad á un robusto niño.

La perturienta sigue en buen estado.

Del 1.º al 15 de Mayo próximo se celebrarán los exámenes generales de aspirantes á las plazas de secretarios y suplentes de los juzgados municipales.

Esta noche se estrenará en los «Jardines de Novedades» la graciosa comedia «Tortosa y Soler».

El Exemo. Sr. Marqués de Polavieja, Presidente de la Asamblea Suprema de la

Cruz Roja Española, firma el certificado librado por D. Juan Pedro Criado y Dominguez, Secretario general de la Asamblea, en que se hace constar, que los Avisadores de Incendios «Fénix» instalados en sus oficinas, evitaron, con oportuno aviso, que un incendio iniciado en ellas, por una punta de cigarro tirada á una escupidera con serrir, destruyera el rico almacén médicoquirúrgico y el copioso Archivo central, aparte de las desgracias personales que hubieran podido ocurrir.

Gran surtido de Coronas, lazos, toyas, letras y palmones, gran novedad, lo encontrarán en «La Neotafia» Cort-real, 18.

El más suave y eficaz de los purgantes, son las «Aguas y Sales de Mediana de Aragón.»

El FERRO-QUINA-BISLERI vence las anemias.

El FEBRO QUINA-BISLERI devuelve las fuerzes á los convalecientes.

El FERRO-QUINA-BISLERI enriquece la sangre de glóbulos roios

la sangre de glóbulos rojos. El FERRO-QUINA-BISLERI es la providencia de los anémicos.

El FERRO-QUINA-BISLERI es el más

eficaz de los cordiales. El FERRO-QUINA-BISLERI es la providencia de los estómagos débiles.

El FERRO-QUINA-BISLERI es el mejor reconstituyente de la sangre.

¿Tenéis cariño á vuestra salud? Tomad el FERRO-QUINA-BISLERI.

Quien usa el FERRO QUINA-BISLERI come con apetito.

¡Anémicos! Tomad siempre el FERRO-QUINA-BISLERI.

La Lucha se vende en Barcelona, kiosko de Salvador Sanz, Rambla de Canaletas.

CARBURO de primera á precios reducidos.

—R. MULLERA, Rambla Verdaguer (autes Peso de la Paja), Gerona.

LIMÓFORO

¿No tiene V. ganas de comer? Tome el Limóforo del Dr. Precioso y bien pronto se le despertará un buen apetito, que será muy duradero.

Se garantizan sus buenos resultados.

De venta en todas las buenas farmacias, y en particular en la de D. José M.ª Pérez Xifra.—Abeuradors.—2 y 4.—Gerona y D. Eurique Capmany.—Figueras.

Depósito general.—Dr. Precioso.—Múrcia.

RECREO DE «EL PASTERAL»

Agua picante; refrescos; cocina para guisar; comedores al aire libre; servicio esmerado

Desde los comedores se descubre un hermoso panorama.

Apertura el 1.º de Mayo.

PAPEL DE FUMAR EMPORIUM

Se recomienda à las personas de buen gusto, no cura ninguna clase de enfermedad, ni està fabricado con sustancias medicinales, pero si que dá un buen sabor al tabaco sin perjudicar en nada à la salud.

De venta en todos los estancos bien provistos. Al mayor.—Oliveras y C.ª.—Figueras

AVISO

para industria harinera

Se venden una maquina norteamericana, un torno de dos mangas, un juego de piedras de *lo forti* de un metro cuarenta.

Daran razón, Santa Clara, 4, entresuelo.

JUAN CARRERAS MEDICO CIRUJANO

ENFERMEDADES NERVIOSAS

Consulta de 1 1 á 1

CORT-REAL, 4, 1.

25.000 pesetas Aviso al público

A fin de que nadie se deje sorprender creyendo sério y de buena fé el premio de pesetas 25.000 que á manera de reclamo ya desacreditado, dice, ofrece el señor H. Lillo, basta consignar que el autor del tal cestrillo

no aceptó la invitación que se le hizo para

desmentir sus bravatas; lo hizo el representante de la LOCIÓN CAPILAR ANTISEP-TICA del doctor Stakanowitchz de someter el «Agua de Lillo» con la sin rival LOCIÓN CAPILAR ANTISEPTICA al examen de competentes facultativos.

Los comprobantes de esta informalidad estan de manifiesto en casa del representante del doctor Stakanowitchz de Moscou, Gerona, 5, entresuelo.

El cestrillo, pues, ha cesado ya al primer soplo del huracan de la fama cada dia más creciente y nunca desmentida de la LOCION CAPILAR ANTISEPTICA.

Sección telegráfica

Servicio especial de «La Lucha» Crimen

Madrid 27, á las 4.

Esta mañana á las nueve en Puerta Cerrada, un sujeto de malos antecedentes llamado Patricio Izquierdo, asestó una terrible puñalada á su ex-amante llamada Josefa Fernández, matándola en el acto.

El móvil del crímen, ha sido porque la victima se casó mientras éste estaba sufriendo condena de unas lesiones que la produjo hace tiempo.

El agresor ha sido detenido por un cabo del Regimiento de León.

Lo que dice Maura

El presidente del Consejo, hablando con los periodistas, ha declarado que es una verdadera paparrucha la noticia que publica la prensa relativa á haberse modificado el itinerario del viaje del Rey.

El Rey—ha proseguido el señor Maura—saldrá esta madrugada con dirección á Málaga, trasladándose después á Granada, en cuyo punto inaugurara las obras del ferrocarril de Baza á Granada. No hará el recorrido en esta línea, por carecer de seguridades.

Después el Rey regresará á Málaga, embarcando á bordo del «Giralda» con dirección á Melilla.

Desmintió el señor Maura que se hayan recibido noticias oficiales, comunicando que hubiera habido muertos en Alicante, con motivo de los sucesos ocurridos á su selida.

Lo que hay—dijo—son 16 personas detenidas.

Algo más tranquilo del susto que recebió á consecuencia de la silba y del atentado de que fué objeto, dijo que el Gobierno no había admitido la dimisión del gobernador civil de Alicante, por entender que este funcionario ha cumplido con su deber.

Dijo por último el señor Maura, que en el Consejo que se celebrará esta tarde se aprobarán algunos expedientes que quedaron ayer sobre la mesa, y si sobra tiempo se empezará el estudio de los presupuestos.

Genaro Borbón herido

Un despacho oficial de Alicante refiere que don Genero de Borbón estando á bordo del crucero *Lepanto* examinando una escopeta, se disparó esta, hiriéndole levemente.

De Gobernación

Por el ministerio de la Gobernación se ha dictado hoy una real orden declarando disuelta la sección de reformas sociales y pasando los asuntos de esta, al Instituto de Reformas sociales.

Explosión

En la calle de don Martin ha hecho explosión una caldera en la fabrica de electricidad, propiedad del marqués de Camarines.

A consecuencia de la explosión se ha derrumbado parte del edificio, sin tener que lamentar desgracias personales.—Reig.

DE LA GUERRA

Scul.—Los coreanos del norte, no obstante demostrar á los japoneses una amistad sincera, tienen relaciones ocultas con los rusos.

Dos oficiales han sido revocados. Témese que llegue á sublevarse la provincia de Tcho-La-Do, al sur de Corea.

-Tokio -Los rusos han desembarcado à la tripulación del vapor Goyo-Maru antes de echarle à pique.